

Ceci évidemment en supposant que les diverses opérations précédentes et ultérieures soient bien conduites tant dans le maniement du lait et de la crème que dans la propreté des emballages.

Le beurre, pour obtenir un bon arôme et une saveur agréable, ne devra pas contenir au-dessus de 10 p. c. d'eau et environ 63 grammes de sel pour 1 kilogramme.

Plus le beurre est fabriqué activement, sans cependant briser le grain, et moins de sel on y introduit, mieux cela vaut, autant pour le goût et l'arôme que pour la conservation.

Un peu de soins lors du premier égouttage du beurre aidera beaucoup à obtenir une bonne qualité de ce produit.

La récolte du riz au Japon : Suivant les évaluations officielles, la récolte du riz est estimée à 80,172,000 hectolitres. Sauf en 1898, la récolte n'avait pas atteint un chiffre aussi important. Voici, à titre de document, les résultats définitifs des quatre dernières années, comparés aux prévisions pour 1900 : En 1896, 65,153,000 ; en 1897, 59,470,000 ; en 1898, 85,296,000 ; en 1899, 71,456,000, et en 1900, 80,172,000 hectolitres.

On voit que par rapport à 1899, la nouvelle récolte se présente en augmentation de 8,716,000 hectolitres, ou de 12 p. c. environ.

La traversée de la Manche : Les bateaux à vapeur ne mettent guère plus d'une heure et demie pour franchir les 32 kilomètres qui séparent Douvres de Calais.

Au gré de certains impatients, ce voyage est encore trop long. Avec un train express, on l'eût accompli en trente minutes ; de là, l'idée de ce "pont sur la Manche", qui sera probablement une des grandes œuvres du siècle qui va s'ouvrir.

En attendant sa réalisation, un italien, le comte Peiri, s'est avisé d'un procédé qui permettrait d'accomplir la traversée en quinze minutes au plus. Elle s'effectuerait sur deux câbles en acier : le premier chargé d'électricité et le second formant support, maintenus, tous les deux, par cinquante ballons captifs. Les voitures appelées à glisser le long de ces câbles pourraient contenir dix personnes ; elles seraient construites en aluminium.

Deux ingénieurs français ont secondé le comte Peiri dans ses originales recherches.

La volaille aux Etats-Unis : Les Etats-Unis, après avoir longtemps tenu le sceptre de l'industrie, sont-ils à la veille de prendre aussi la première place dans le domaine agricole ? Ils inondent déjà les marchés européens de leur blé, de leur maïs, de leurs fruits, et voilà maintenant que l'Amérique se révèle comme le pays par excellence de la volaille.

Les chiffres officiels que l'on va lire ne laissent aucun doute à cet égard. Ils sont même, dans leur nouveauté, des plus instructifs.

En 1896, une statistique dressée par le département de l'Agriculture, fixait à 383,000,000 le nombre des poules, poulets, dindons, oies et canards élevés aux Etats-Unis. La production des œufs était alors de 1,141 millions de douzaines, et la valeur de cette volaille et de ses produits atteignait 343 millions de dollars, en augmentation de 33 p. c. sur l'année 1890.

Actuellement, l'industrie de la volaille s'est accrue dans des proportions plus fortes encore. On compte, en effet, 500 millions de poules, canards, oies et dindons, produisant par an 1 milliard 490 millions de douzaines d'œufs et représentant un capital de 400 millions de dollars.

Voilà quelques chiffres qui méritent bien de fixer notre attention, n'est-ce pas ?

Depuis quelques semaines, les peaux de chat sont plus recherchées en Allemagne.

La cause est due à la confection en peau de chat pour les troupes de Chine de 10,000 pelisses, 10,000 paires de gants et 10,000 paires de pardessus de bottes.

Trois maisons de Berlin s'occupent de cette commande.

Comme il faut pour chaque pelisse 14 peaux de chat, pour chaque paire de gants 1 peau, pour chaque paire de bottes 2 peaux, il en résulte des besoins d'environ 200,000 peaux de chat.

Ce chiffre explique la hausse des prix qui s'est produite.

Le prix des pelisses s'établit à environ 10 marks (\$10) par pièce.

Les gants pour la cavalerie ont trois doigts, ceux pour l'infanterie deux, parce que pour tenir les rênes on a besoin de trois doigts, tandis que pour le maniement du fusil deux doigts libres suffisent.

Les pardessus de bottes ressemblent aux guêtres de chasse, ils se mettent par-dessus la botte avec un sous-pied en cuir.

Ces vêtements sont extraordi-

nairement pratiques et rempliront certainement leur but d'une façon excellente.

La Lake of the Woods Milling Co., qui fait un énorme commerce de farines et de grains, fait construire d'immenses entrepôts et magasins sur la rue St-Denis, à proximité de la voie du Pacifique.

Cette nouvelle construction aura 400 pieds de long et 80 pieds de large.

Les langues en Belgique : Les différentes statistiques établies au sujet des langues donnent les chiffres intéressants que voici sur les progrès respectifs de chaque langue.

Années	Habitants de langue française	Habitants de langue flamande	Habitants de langue allemande
1846....	1,827,000	2,471,000	34,000
1866....	2,375,000	2,721,000	62,000
1880....	2,702,000	2,925,000	61,000
1890....	3,280,000	3,448,000	134,000

On remarquera de 1880 à 1890 une augmentation de 478,000 unités en faveur de la langue française, tandis que le flamand s'accroissait de 562,000.

Gaietés allemandes : Décidément, quand on y regarde bien, l'on trouve des choses vraiment drôles dans les journaux allemands. Ecoutez plutôt :

"Le Conseil municipal de Flensburg est saisi, depuis quelques jours, d'une question fort embarrassante. Le mécanicien X... du chemin de fer, demande à être exempté de la taxe pour son chien " parce que cet animal sert de chauffe-pied à sa belle-mère, laquelle est impotente et vieille."

Un certain nombre de conseillers étaient disposés à accorder la détaxe demandée ; mais n'autres ayant fait observer que "les lits n'étaient pas destinés aux chiens et que ces animaux ne devaient pas y coucher," aucune solution n'a encore été adoptée.

La question ne sera tranchée définitivement que lorsque—suivant la proposition du bourgmestre—le mécanicien X..., aura produit un certificat signé d'un médecin et constatant "que la belle-mère sus-nommée a vraiment besoin d'un chien pour lui chauffer les pieds."

Et vous verrez qu'il se trouvera un docteur pour délivrer cette attestation.

THÉS NOIRS—La maison L. Chaput, Fils & Cie offre des thés noirs Congou Packing en cattles, à des prix bien bas, elle invite le commerce à demander ses prix.